



Segundo Concurso de Innovación Pedagógica Proyecto interdisciplinario lenguaje- historia

Andrea Pardo
Coordinadora Transversal de Experiencias Laborales
Académica de la Universidad Alberto Hurtado

Con el objetivo de dar a conocer buenas prácticas desarrolladas por profesores, egresados y estudiantes de pedagogía, se realizó el Segundo Concurso de Innovación Pedagógica en octubre de 2013, iniciativa conjunta entre las facultades de Filosofía y Humanidades, Educación y el portal Educarchile.

Uno de los ganadores fue el proyecto denominado “Yo Soy yo y mi Circunstancia”, una experiencia desarrollada por la egresada de Pedagogía en Historia y Ciencias Sociales de la UAH Madelaine Martínez y la profesora de Lenguaje Magdalena Ossa, ambas docentes de la Institución Teresiana.

Se trata de un proyecto interdisciplinario en el que estudiantes de 7º básico abordaron una temática desde una mirada integrada de dos asignaturas. El objetivo central de este trabajo fue generar un espacio de reflexión escrita, guiada y argumentada, que provocara una toma de conciencia acerca de la importancia del contexto en la construcción del ser persona de cada individuo. El plan de trabajo consistió en una primera parte en realizar el ejercicio consciente de mirar los hechos ocurridos en el año 2013, específicamente en diferentes situaciones que les llamaron la atención (personajes o hechos), para luego poder analizar en forma individual qué tan profundamente les afectaron.

- ✓ Para trabajar con profesores de educación básica y media

[Ver video](#)